

Conversamos con el pastor de la Iglesia Evangélica Bautista de La Palma para conocer de primera mano cómo se vive la situación en la isla tras la erupción del volcán Cumbre Vieja



(Redacción, 21/09/2021) **Pedro Ángel Rodríguez**, pastor de la Iglesia Evangélica Bautista de La Palma (Islas Canarias), atendió a nuestra llamada para contarnos cómo viven las iglesias la dramática situación que atraviesa la isla con motivo de la erupción del volcán Cumbre Vieja y transmitirnos, desde su posición como testigo directo del suceso, un mensaje de esperanza y un llamamiento a la oración.

He aquí la entrevista:

Fuente: Actualidad Evangélica